

CPCNEWS No.307

あすへ 11月号

昨日よりも今日 今日よりも明日

2021年度 労組リーダー研修会を開催

中国労組生産性会議と中国生産性本部は、10月4日（月）、5日（火）の2日間、ワークピア広島（広島市南区）において、労働組合の役員・リーダーを対象とした「労組リーダー研修会」を開催し、15名の方々に参加していただきました。

本研修会は、労働運動および生産性運動の理念と歴史を振り返るとともに、組合活動に必要な知識や、コミュニケーション、リーダーシップといった能力を養成し、組織のさらなる活性化を目指すことを目的としており、連合中国ブロック連絡会様のご協力のもとで開催しています。

例年、8月に実施していますが、今年度は新型コロナウイルスの感染拡大が続いていたことから、日程を延期して開催することとしました。

以下、今年度の研修の概要について紹介します。

2021年度 労組リーダー研修会 概要

《開講式》

開講にあたり、中国労組生産性会議の久光議長（連合広島会長）からご挨拶いただき、新型コロナウイルス感染症をはじめとした現在の日本を取り巻く状況、生産性運動の目的と中国労組生産性会議の果たす役割、今回の研修のねらい等について説明していただきました。

続いて、参加者からそれぞれ自己紹介をしていただきました。新型コロナウイルス感染対策の実施により、交流が難しくなることを心配していましたが、皆さんが明るく活気のある自己紹介をしていただいたことで、とても打ち解けた雰囲気です研修を開始することができました。

<次頁につづく>

今月のラインナップ

TOPIC 1

労組リーダー研修会を開催

TOPIC 2

新入社員フォローアップセミナー
を開催

TOPIC 3

女性リーダー養成セミナーを開催

伝言板

今後のセミナー情報